

# Hoisbüttel wird 750 Jahre alt – und feiert eine Woche lang

**Freiwillige Helfer** bauen Festzelt auf. Am Sonnabend geht es los



**Arne Köhler (l.) und Gunter Seibel helfen beim Aufbau des Festzelts vor dem Rathaus**

Foto: Birgit Schücking

**AMMERSBEK ::** Mehr als 20 Freiwillige von Sportverein und Feuerwehr haben gestern das große Festzelt vor dem Ammersbeker Rathaus aufgebaut: Am kommenden Sonnabend beginnt die Festwoche zum 750. Geburtstag des Ortsteils Hoisbüttel. Das Programm sei „ein bunter Strauß, aus dem sich jeder Blümchen rauspicken kann“, sagt Bürgermeister Horst Ansén.

Zur Eröffnung wird am Sonnabend um 17.30 Uhr vor dem Festplatz eine Skulptur von Axel Richter enthüllt. Um 18.30 Uhr berichten Zeitzeugen davon, was in den 50er-Jahren in der Gemeindevertretung beraten wurde. Der Sonntag beginnt mit einem musikalischen Frühschoppen ab 11 Uhr. Von 15 bis 18 Uhr hat der Sportverein ein großes Spielefest organisiert. Zudem gibt es Rundfahrten für Senioren durch den Ort mit Umweltberater Josef Niggemann und Bürgermeister Horst Ansén. Um 15.30 Uhr trifft man sich vor dem Rathaus für einen Dorfrundgang. Am Mittwoch, 29. August, folgt ab 14.30 Uhr im Festzelt ein Seniorencafé. Um 19.30 Uhr zeigt Klaus Tim in 120

Fotos die Entwicklung Hoisbüttels. Das für Donnerstag geplante Konzert des Jugendorchesters fällt aus. Dafür werden um 19 Uhr Bilder der 700-Jahr-Feier gezeigt. Am Abend tragen um 20 Uhr die Oldie-Singers Moritaten vor, ab 21 Uhr spielen verschiedene Bands.

Am Freitag wird um 15.30 Uhr ein Kasperletheater aufgeführt, abends wird gegrillt. Um 19 Uhr beginnt das Musikfestival mit Simply Folk, der Cover-Band Justin und EatMoreFish. Der Eintritt kostet fünf Euro. Ebenso für den Tanz im Zelt am Sonnabend, 1. September, um 20 Uhr. Am Sonnabendnachmittag veranstalten Kinder einen mittelalterlichen Markt.

Am Sonntag, 2. September, endet die Festwoche mit einem Gottesdienst um 10 Uhr im Festzelt, einem Seifenkistenrennen am Schüberg um 11.30 Uhr sowie einem Konzert von LaLeLu um 18 Uhr (Eintritt: 22 Euro). Zudem ist Tag der offenen Tür am 1. September im Bauhof und am 2. September im Haus am Schüberg. Das komplette Programm ist auf der Seite [www.ammersbek.de/aktuelles](http://www.ammersbek.de/aktuelles) zugänglich. (hnc)